



Prueba de liderazgo: cómo Delcy Rodríguez guía a Venezuela a través de la crisis impuesta por EEUU

Description

Al ponerse a la cabeza de Venezuela en uno de los momentos más difíciles de su historia reciente, la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, se convirtió en una figura central del panorama político, atrayendo la atención tanto dentro como fuera del país. Sputnik resume las principales acciones de Rodríguez en su primer mes al frente del Ejecutivo.

En uno de sus primeros pasos, la mandataria encargada ordenó la creación de una Comisión de Alto Nivel destinada a buscar la liberación de Nicolás Maduro y Cilia Flores. A la vez, instaló el Estado Mayor Agroalimentario, Pesca, Comunal e Industrial, para garantizar el abastecimiento del país y afianzar los proyectos de soberanía alimentaria.

Mientras tanto, promulgó la reforma parcial de la Ley Orgánica de Hidrocarburos, una medida que busca actualizar el sector energético, atraer inversiones externas y nacionales “para el desarrollo productivo para el área del petróleo, gas y petroquímica”.

También planteó una ley de amnistía general para los privados de libertad en el contexto de la “violencia política” desde 1999 hasta la actualidad. Según detalló, la medida servirá para “reimplantar la justicia” en Venezuela y “rescatar la convivencia entre los venezolanos”, ponderó. No obstante, la amnistía no se aplicará en casos de delitos graves.

A pesar de rumores aparecidos en el espacio mediático tras la agresión estadounidense, Rodríguez reafirmó la disposición de Venezuela de colaborar con socios internacionales en materia de economía, comercio y energía.

“Nuestras manos están tendidas para todos los países del mundo, para el relacionamiento, la cooperación económica, comercial y para la cooperación energética”, manifestó.

Rodríguez se encargó de presentar el balance de los resultados alcanzados por Venezuela en 2025.

Entre los logros fueron mencionados:

- El récord regional en el crecimiento del producto interno bruto del 8,5%.
- La importación cero de combustible.
- La reducción histórica de la delincuencia.
- Varias mejoras en materia de salud pública.
- La realización de más de 35.000 iniciativas sociales con base en la inversión del pueblo organizado.

Todo a pesar de la presión externa en forma de sanciones financieras y bloqueo naval por parte de EEUU.

Con enfoque en los sectores estratégicos, la mandataria encargada reestructuró el Gabinete Ministerial, designando nuevos titulares para las áreas relevantes.

Recientemente, el primer cargamento de gas licuado de petróleo (GLP) zarpó desde Venezuela, lo que sigue al compromiso para exportar la primera molécula de gas tras la firma de un contrato de comercialización de GLP el 16 de enero. Rodríguez calificó el hecho de “un hito histórico” y “un logro para el bienestar del pueblo”.

En un contexto de dificultades, el mensaje de Delcy Rodríguez se perfila contundente y transparente: Venezuela se mantiene firme, avanza, produce y protege su soberanía gracias a la fuerza de su pueblo unido.

“Nuestra mayor fortaleza es la unidad nacional y la conciencia histórica”, sostuvo de cara al escenario de resistencia que vive el país y recalcó que “la respuesta colectiva ha sido de firmeza, serenidad y determinación”.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Febrero 2026